

7 raisons de digitaliser votre service juridique



Aujourd'hui, le service juridique des entreprises consacre en moyenne 2h par jour, à la réalisation de tâches administratives répétitives.

Comment les services juridiques peuvent-ils gagner du temps quotidiennement ?



1. Accéder facilement à toutes les réglementations à jour depuis votre base de données

Retrouver toutes les réglementations à suivre rapidement

Centralisation de toutes les données réglementaires sur une plateforme de gestion de contenu unique

2. Anticiper la mise en place des réglementations

Compiler automatiquement les changements réglementaires, mettre à jour les lois devenues obsolètes dans sa base de contrats

Automatisation de la veille juridique par une solution RPA.



3. Réduire les risques de contentieux

Impliquer les juristes dans les transactions et la gestion des dossiers externes

Envoi de notifications pour demande d'approbation ou d'évaluation d'un dossier par le service juridique

4. Moins de pression : gagner du temps dans la rédaction de contrats

Gagner aussi jusqu'à **2,20h** dans le processus de signature des contrats et réaliser près de **50%** d'économies

Reconnaissance des types de contrats et remplissage automatique des champs associés

5. Faites des retours aux clients plus rapidement

Améliorer votre relation avec les clients

Réduire les risques de partager un document obsolète et rendre les informations accessibles aux clients

6. Simplifier l'échange documentaire

Faites collaborer les bonnes personnes sur les bons dossiers grâce à des workflows digitaux.

Numériser vos documents rapidement et partager les directement depuis votre périphérique d'impression



* périphérique Konica Minolta ou autre marque

7. Garantir la protection des données des clients

Eviter les fuites de données confidentielles

Attribution et changement automatique des droits d'accès aux documents



KONICA MINOLTA